

## NOTICIAS

# SOLEB

Norte de África



Bendiciones amada familia , ya a dos meses de mi llegada al Norte de África , El Señor no deja de sorprenderme. Es tan real y esta presente en cada detalle.

En este mes comencé la escuela de idioma, todo un gran desafío., hay sonidos que no nos son familiares, una misma letra para nosotros ejemplo la Ja se puede pronunciar de muchas formas , y no hablemos de las pronunciaciones. esto todo un gran desafío, con la ayuda del Señor todo es posible.

una palabra clave en este tiempo es "poco a poco." shayyaan fashayyaan Este fin de semana fui a Marruecos ,ya pude leer algunos carteles ,y eso me emociono en gran manera. pronto estaré hablando el idioma de corazón de ellos y hablándole del amor de Jesús.



En esta foto están algunas de nuestras alumnas, que cada semana compartimos tiempo enseñándole Español, Aerobic, Taller de salud y demás. Es hermoso ver como impactamos sus vidas, aveces vienen triste y se van con una sonrisa en su rostro.

así también los niños, en cada abrazo que le damos compartimos su amor.

Hace unas semanas alumnas nos invitaron a su casa, nos prepararon cosas muy ricas , muchasss, Las mujeres son muy hospitalarias, fue hermoso pasar tiempo con ellas, donde nos enseñaron de su cultura . en una tarde pudimos aprender mucho y disfrutar de este tiempo con ellas.



SEGUIMOS ASISTIENDO A LOS NIÑOS , LLEVANDO ALIMENTO Y CURANDO SUS HERIDAS. CADA JUEVES SON HISTORIAS DE VIDAS Y HAMBRE Y SED DE CONOCER A JESUS. VAS POR LA CALLE EN LA SEMANA Y TE RECONOCEN Y TE LLAMAN POR TU NOMBRE. Y SON MUY AGRADECIDOS POR LA AYUDA.



ESTAMOS REALIZANDO UN DISCIPULADO PARA LOS NUEVOS CREYENTES, PODEMOS VER QUE A PESAR DE LAS LUCHAS ESTA SU AMOR POR SEGUIR AL SEÑOR. ASI TAMBIEN LA ENSEÑANZA A LOS NIÑOS. UNA MAMA NOS CONTABA QUE SU NIÑO DE 8 AÑOS POR PRIMERA VEZ LE PIDIO QUE LO ACOMPAÑARA A PEDIR A DIOS. PORQUE EL NOS ESCUCHA. OTRO NIÑO MARROQUI CADA VEZ QUE ALABA LO HACE CON TANTA PASION.. ESO TE LLENA EL CORAZON DE ALEGRIA.

## FIESTA DE LA LUZ

El día jueves estuvimos celebrando la Fiesta de la Luz y enseñando sobre la importancia de la vida . Mas de 50 personas fueron parte entre niños y padres. Fue un hermoso tiempo donde junto a juegos , obras de titeres realizado por los s alumnos y mucha diversion compartimos una hermosa tarde. siempre nuestro enfoque La vida, la Luz.

Celebramos a la Luz verdadera de los Hombre de una manera muy especial para las personas que vinieron Españolas y Marroqui. . Mientras afuera se celebraba la fiesta de la oscuridad.

Motivos de oración:

- Por libertad espiritual
- Por los nuevos creyentes, que nada os confunda
- Por los estudiantes de la Asociación Por la Iglesia
- Por los nuevos desafíos

**GRACIAS AMADA IGLESIA POR ORAR, DAR Y ACOMPAÑARME, LES AMO. SOLEB**



**"JESUS ES LA LUZ DEL MUNDO "**  
**JUAN 8:12**